



DRK Krankenhaus Alzey

Akademisches Lehrkrankenhaus der
Johannes Gutenberg-Universität Mainz



Pflegedirektion am DRK Krankenhaus

Aktuelles: Neue Leitung der Pflegedienstleitung

Kontakt:

Sekretariat der Pflegedirektion
Tel. 06731 / 407-110
pflege@drk-kh-alzey.de

weitere Informationen unter
www.drk-kh-alzey.de



Deutsches
Rotes
Kreuz



Pflegedirektor
Jonas Vironen

Folgen Sie dem QR-Code mit
Ihrem Smartphone direkt zur
Website der Pflege im DRK
Krankenhaus Alzey



Herr Jonas Vironen ist examinierter Gesundheits- und Krankenpfleger und Master of Arts, Schwerpunkt Gesundheits- und Pflegemanagement. Zum 15.09.2022 hat Herr Vironen die Leitung der Pflegedirektion am DRK Krankenhaus Alzey übernommen.

Herr Vironen, wie war ihr bisheriger beruflicher Werdegang?

Nach meinem Realschulabschluss im Jahr 2000 hatte ich überlegt eine Ausbildung im EDV Bereich oder als Mediengestalter anzustreben. Damals steckte das ganze Thema „Internet“ im Vergleich zu heute noch in den Kinderschuhen. Durch Umwege entschied ich mich dann jedoch dazu am DRK Krankenhaus in Alzey ein freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) zu absolvieren. Nach kurzer Zeit im FSJ war mir dann klar, dass ich die Ausbildung zum Krankenpfleger absolvieren möchte. Somit begann ich im Jahr 2001 meine Ausbildung am DRK Krankenhaus in Alzey. Leider hatte ich während meiner Ausbildung einen schweren Verkehrsunfall und musste meine Ausbildung für längere Zeit unterbrechen, somit beendete ich meine Ausbildung erst im Jahr 2006. Nach dem erfolgreichen Abschluss meiner Ausbildung wurde ich am DRK Krankenhaus übernommen und war im Bereich der Chirurgie eingesetzt. Im weiteren Verlauf übernahm ich die Position der stellvertretenden Stationsleitung und konnte so erste Leitungsaufgaben übernehmen und Erfahrungen sammeln. Aufgrund meiner gesundheitlichen Beeinträchtigungen, welche durch

den Verkehrsunfall entstanden sind, war eine langfristige Perspektive am Krankenbett nicht vorstellbar, weshalb ich mich dazu entschloss berufsbegleitend Pflegemanagement zu studieren. So absolvierte ich an der katholischen Hochschule in Mainz zunächst den Bachelor- und anschließend meinen Masterabschluss mit dem Schwerpunkt Pflegemanagement.

Nach meinem Masterabschluss im Jahr 2016 wurde ich dann als stellv. Pflegedienstleitung an der Universitätsmedizin Mainz angestellt. Dort war ich sechs Jahre für die Kliniken der Inneren Medizin, Hämatologie und Onkologie, Allgemeinmedizin und Geriatrie, Psychosomatik, Psychiatrie sowie für die konservative Notaufnahme zuständig. Seit dem 15.09.2022 bin ich zurück in meinem Ausbildungshaus und hier nun in der Funktion des Pflegedirektors tätig.

Was hat sie ans DRK Krankenhaus nach Alzey gezogen?

Die Verbundenheit mit dem Haus. Es ist schon etwas Besonderes diese Position in dem Haus angeboten zu bekommen in dem ich vor über 20 Jahren meinen beruflichen Werdegang in der Pflege begonnen habe. Nach wie vor schätze

ich das sehr gute und familiäre Klima hier, die kurzen Wege und die Möglichkeit Dinge schnell und mit allen Beteiligten unkompliziert absprechen und dann auch umsetzen zu können ist für mich und meine Arbeit hier ein großer Pluspunkt. Ich erhoffe mir somit auch zukünftige Projekte nicht nur anzustoßen sondern auch erfolgreich umzusetzen zu können.

Was möchten Sie gerne in Alzey besonders erreichen?

Meine Hauptaufgabe wird es sein eine bestmögliche Versorgung unserer Patienten hier im DRK Krankenhaus Alzey zu gewährleisten. Die Corona Pandemie und deren Folgen waren (und sind) für Krankenhäuser und vor allem für die Berufsgruppe der Pflegekräfte eine sehr große Herausforderung. Die Berufsgruppe hatte auch schon ohne die Pandemie unter dem massiven Fachkräftemangel gelitten, welcher sich über die letzten Jahre nun nochmal deutlich ausgeprägt hat. Gleichzeitig kam es in den vergangenen Jahren zu einem deutlich erhöhten Arbeitsaufwand, weil die Betreuung und Versorgung der Patienten noch komplexer und aufwendiger geworden ist. Wie alle anderen Kliniken auch, suchen wir daher dringend Pfl-

gepersonal. Aber auch die fehlenden Auszubildenden und FSJ'ler sind für uns sehr wichtig, weshalb wir auch hier unsere Anstrengungen noch weiter ausbauen werden. Bei all der Bemühung zusätzliches Personal zu gewinnen dürfen wir aber auch unser „Stammpersonal“ nicht aus dem Blick verlieren. Das Thema Mitarbeiterbindung wird somit mindestens genauso essentiell wie das Thema der Mitarbeiter Rekrutierung. Weiterhin gilt es die Aufgabenverteilung und den Skillmix weiter zu etablieren um den Pflegekräften Arbeitsaufgaben abzunehmen welche nicht zwingend durch eine 3-jährig examinierte Kraft durchgeführt werden muss.

Kontakt:

Sekretariat der Pflegedirektion
Herr Jonas Vironen
Kreuznacher Str. 7-9
55232 Alzey
Tel.: 06731 / 407-110
E-Mail: pflege@drk-kh-alzey.de

Haben Sie weitere Fragen?

Weitere Informationen erhalten Sie unter:
<https://www.drk-kh-alzey.de>